

28. November 2019

Medienmitteilung

Daniel Schmied übernimmt die Leitung des Spitals Münsingen definitiv

Daniel Schmied (46) ist seit April 2019 interimistischer Leiter des Spitals Münsingen. Die Direktion der Insel Gruppe hat ihn definitiv zum Leiter des Spitals ernannt. Die neue Funktion übernimmt er im Januar 2020. Zusammen mit seinem Team wird Schmied das Spital Münsingen strategisch weiterentwickeln.

Daniel Schmied hat seit der Pensionierung seines Vorgängers das Spital Münsingen interimistisch geleitet und zusammen mit 230 Mitarbeitenden den Spitalbetrieb sichergestellt. Im Januar 2020 übernimmt er die Leitung des Spitals Münsingen definitiv. Er bringt dafür ideale Voraussetzungen mit. Der gelernte Kaufmann hat einige Jahre im Ausland gearbeitet und verfügt über langjährige Führungserfahrung in sozialen Institutionen. Seit Mai 2013 war er im Spital Münsingen als Abteilungsleiter «Dienste und Sicherheit» sowie als stellvertretender Leiter tätig. Nach der Pensionierung seines Vorgängers übernahm er die interimistische Leitung des Spitals. Schmied hat sich berufsbegleitend zum Spitalfachmann und später zum Spitalexperten mit eidgenössischem Diplom weitergebildet. 2016 hat er aktiv die Integration des Spitals Münsingen in die Insel Gruppe begleitet. Er kennt die Menschen in und um Münsingen sehr gut. Zusammen mit seiner Frau und drei Kindern wohnt er seit über zehn Jahren in der Region. Er freut sich auf die neue Aufgabe und umschreibt diese wie folgt: «Zusammen mit meinem Team will ich die Bedürfnisse der Bevölkerung und der Zuweiser noch besser erkennen. Wir werden diese Erkenntnisse so umsetzen, dass das Spital Münsingen im Aaretal die erste Anlaufstelle für alle Anliegen rund um die Gesundheit ist».

Weiterentwicklung des Spitals Münsingen

Schmied und sein Team werden das Spital Münsingen strategisch weiterentwickeln. Im September 2019 hat die Insel Gruppe entschieden, die sechs Spitäler der Gruppe weiter zu betreiben und das Spital Münsingen am heutigen Standort zu belassen. Bei Bedarf soll das Leistungsangebot angepasst, insbesondere soll die Geburtshilfe gestärkt werden. Mit einer standortübergreifenden Zusammenarbeit soll zudem die nachhaltige Entwicklung der Insel Gruppe sichergestellt werden. So wird in Münsingen bereits seit Juli 2019 die Chirurgie durch den Chefarzt der Chirurgie Tiefenau geleitet. Die Zusammenarbeit mit Partnern in der Region Münsingen, die das Leistungsangebot ergänzen, wird weiterverfolgt.





Daniel SchmiedLeiter Spital Münsingen ab 2020

Auskünfte Insel Gruppe

- Thomas Mössinger (Leiter Medizinbereich Stadt-Landspitäler)
- Daniel Schmied (Leiter Spital Münsingen)

Kontakt via Medienstelle: kommunikation@insel.ch, 031 / 632 79 25

Insel Gruppe

Die Insel Gruppe ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung. Die sechs Spitäler der Insel Gruppe (Inselspital, Aarberg, Belp, Münsingen, Riggisberg und Tiefenau) nahmen im Geschäftsjahr 2018 rund 822 000 ambulante Konsultationen vor und behandelten über 65 000 stationäre Patientinnen und Patienten. Die Insel Gruppe beschäftigt knapp 11 000 Mitarbeitende aus 100 Nationen. Sie ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und die wichtigste Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten.

Spital Münsingen

Das Spital Münsingen wurde 1879 gegründet und gehört seit 2016 zur Insel Gruppe. Das Angebot umfasst die Disziplinen Innere Medizin, Chirurgie, Orthopädie, Gynäkologie und Geburtshilfe, Neurochirurgie (Rückenorthopädie) und HNO (Hals-Nasen-Ohren). Es wird ergänzt mit einer rund um die Uhr geöffneten Notfallaufnahme und einem Rettungsdienst. Das Spital beschäftigt rund 230 Mitarbeitende. Diese setzen sich aus ärztlichem Personal, Pflegepersonal, Verwaltung / technischem Dienst, medizintechnischem Personal sowie dem Facility Management zusammen.